

Startschuss für neue Bogen-Schießanlage

Kissingen wartet im Jahr 2011 mit einem neuen Highlight auf: Auf dem Außengelände entsteht eine überdachte Bogenschießanlage mit mehreren Bahnen. Die Arbeiten dazu sind bereits in vollem Gange. Das Gelände wurde aufwendig hergerichtet. "Wir wollen die Anlage in der ersten Jahreshälfte in Betrieb nehmen, Pfeil und Bogen beweisen.

Bad Kissingen - Die Bildungsstätte "Der Heiligenhof" in Bad durch die Überdachung kann die Bogenschießanlage bis weit in den Herbst genutzt werden ", sagte Steffen Hörtler, Geschäftsführer des "Heiligenhofes". Somit bereichert eine weitere Attraktion den "Heiligenhof". Neben dem Hochseilgarten und einer zwölf Meter hohen Kletterwand kann man sich nun auch mit Foto: Privat